



Extrait du Vive les Maths

<http://gilbertbonnet.free.fr/spip.php?article192>

The Beach Boys - Barbara Ann

- Musique - Rock n' Roll -

Date de mise en ligne : vendredi 15 mars 2013

Vive les Maths

The Beach Boys est un groupe de rock américain formé en 1961 à Hawthorne en Californie et ayant connu une très grande popularité dans les années 1960 et 1970. Il s'agit de l'un des rares groupes américains à avoir pu rivaliser musicalement avec les groupes britanniques de la même époque, tels que The Beatles, The Rolling Stones ou Pink Floyd. Affilié à l'origine à la surf music, le groupe s'est surtout distingué par ses chansons aux harmonies vocales complexes et très mélodiques. Très en vogue aux États-Unis au début des années 1960, les Beach Boys vont amorcer leur déclin à la fin de cette décennie, en raison notamment de la santé mentale précaire de Brian Wilson, le compositeur de la plupart des succès du groupe. Toujours actifs, quoique de façon irrégulière, et auteurs de quelques retours remarquables dans les années 1980 (avec des titres comme la reprise de California Dreamin' ou Kokomo),